

Ayer en la U.:

# Presentación de reinas y toma de una Facultad

Una mañana agitada se vivió ayer en el Barrio de la Universidad de Concepción cuando desde temprano grupos de alumnos ocuparon dos edificios de la Facultad de Educación, Humanidades y Arte pidiendo más participación y ser recibidos por el decano. Más tarde, cerca de las 13 horas y tras una larga espera se procedió en el Foro a la presentación de las candidatas a reinas mechonas (reina de la democracia, se llamará este año), acompañada de juegos jocosos y los gritos de guerra de las distintas escuelas. Mientras se realizaban estas actividades un grupo de 8 personas, con sus rostros y zapatos cubiertos para no ser identificados, avanzaron en fila delante de todos los estudiantes en

dirección a una de las murallas del Foro. Procedieron a arrancar los carteles de la semana mechona que habían sido pegados y empezaron a pintar motivos y pensamientos alusivos a su ideología. Las protestas de uno de los dirigentes encargado del acto de la presentación de candidata, no fue suficiente para que los encapuchados depusieran su actitud.

Las candidatas a reina mechona inscritas ayer antes de la presentación fueron: Gloria Guíñez (E. Física); Paola Palma (Biología y Química); Michelle Orthusteguy (Derecho); Ivonne Bocaz (Economía-Auditoría); Andrea (Medicina); Jasna Basualto (Economía-Ingeniería Comercial);

Marcela Tapia (Historia y Geografía); Verónica Palacios (Lic. Matemática); Tania, (Odontología); Paulina (Filosofía); Paulina (Ciencias Biológicas); Elena (Ingeniería). La elección se hará pasado mañana viernes durante las estudiantinas en el gimnasio de la Casa del Deporte. Algunas candidatas fueron inscritas por sus apoderados sólo con el nombre.

Alejandro Navarro, presidente de la FEC dijo a EL SUR que la ocupación de los dos edificios de la Facultad de Educación, Humanidades y Arte (Ex Lenguas y Educación), se había llevado a cabo por el consejo de presidentes de la facultad con el respaldo de la FEC. Agregó que "vemos contradicciones al interior del Consejo de Facultad. Por un lado se habla de mayor participación y por otro vemos al decano integrando la Asamblea de Socios de la universidad. Los dirigentes se reunieron largamente con los directores de los departamentos de Filosofía y Curricular y acordaron que serán recibidos por el decano mañana jueves a las 10 horas para analizar sus inquietudes.

Navarro informó también que habían recibido una carta del intendente Eduardo Ibáñez en la que da respuesta a una petición de audiencia que le hicieron llegar los dirigentes de la FEC. En ella, según el dirigente, la autoridad regional dice que se encuentra analizando los antecedentes, incluidos los hechos registrados en la Universidad Católica de Talcahuano cuando el martes 5 vino el rector Juan de Dios Vial, para darles una respuesta sobre la audiencia solicitada. Expresó su esperanza el presidente estudiantil que puedan ser recibidos a la brevedad.



• Juegos jocosos que causaron la hilaridad de los asistentes hubo ayer en el foro de la Universidad de Concepción con motivo de la Semana Mechona y presentación de las candidatas. En la foto, se ve a los "Mechones" en una de las competencias.